



Amaga Alito con llevar a tribunales los comicios

Sostiene el dirigente priista que se aplicó "intromisión de Estado"

Mario Delgado: fuertes operativos de compra de votos en Aguascalientes, Durango y Tamaulipas

Partidos cruzan acusaciones y anuncian que irán a tribunales

VÍCTOR BALLINAS, ROBERTO GARDUÑO Y SAÚL MALDONADO
REPORTEROS Y CORRESPONSAL

Aunque por la noche los resultados de los conteos rápidos dieron otros resultados, minutos después del cierre de las casillas, a las 18 horas en las seis entidades en las que hubo elecciones, las dos importantes coaliciones de partidos políticos dieron a conocer sus respectivas versiones, contradictorias, de resultados. Mario Delgado, presidente nacional de Morena, aseguró ayer por la tarde: "vamos adelante en cinco gubernaturas: Oaxaca, Tamaulipas, Durango, Quintana Roo e Hidalgo, y seguimos en la pelea en Aguascalientes".

Por otra parte, en el Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional (PAN), su dirigente, Marko Cortés, dio a conocer que la coalición Va por México, conformada por PAN, PRI y PRD, ganó en Tamaulipas, Durango y Aguascalientes.

El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, acusó que Morena ha hecho una elección de Estado en todo el país y adelantó que las votaciones se resolverán en tribunales.

"No quiero ser pitoniso, pero yo creo que vamos a mandar las seis a tribunales, porque creo firmemente que ha habido una intromisión del Estado mexicano",

indicó en conferencia de prensa en Hidalgo.

El líder priista dijo que en las seis elecciones han reportado incidentes de compra y coacción del voto por parte de servidores públicos, comenzando por el presidente López Obrador, que en su conferencia mañana atacó a la candidata en Hidalgo, Carolina Vigigiano, por lo cual han presentado denuncias.

A su vez, el morenista Mario Delgado, señaló que "en Durango, Aguascalientes y Tamaulipas el Priian hizo fuertes operativos de compra de votos y actuaremos hasta las últimas consecuencias.

Delgado advirtió a las autoridades electorales de Aguascalientes, desde un céntrico hotel de la Ciudad de México, sobre el riesgo que existe en ese estado "ante la posible intervención de la policía municipal en el traslado de las urnas y los votos tras el cierre de las casillas". Ello porque, alertó, "la policía está actuando impunemente".

Denunció que policías de esa capital se han transformado en "mapaches" y han intervenido abiertamente durante la jornada electoral de ayer, sin que el gobernador panista Martín Orozco tome cartas en el asunto. Es una cosa impresionante lo que está ocurriendo, creo que nunca habíamos visto algo así, pero son de la fiscalía, son de la policía

municipal y no pasa absolutamente nada, es alarmante este caso".

Añadió que tienen reportes de compra masiva de votos en las zonas rurales de Tamaulipas y de la operación de grupos de choque en Durango que, "durante la madrugada de este domingo, llegaron a irrumpir en unas 17 viviendas de simpatizantes de Morena".

El presidente nacional de Morena convocó a los militantes de su partido a que el próximo domingo 12 se den cita en Toluca, estado de México, para el arranque rumbo a los comicios de 2024. "En ese estado y en Coahuila el próximo año se renovarán las gubernaturas y terminaremos por barrer al PRI".

Por otra parte, en la sede nacional panista, Cortés informó que su partido, con sus alianzas, "logramos triunfos muy contundentes en los estados de Aguascalientes, con mi amiga Tere Jiménez, y con mi estimado Esteban Villegas en Durango y, en una contienda cerrada, también puedo adelantarles que César El Truko Verástegui será el gobernador del estado de Tamaulipas".

En su arenga, el panista sostuvo que "ésta es una gran derrota para Morena y su gobierno, a pesar de su gran farsa de revocación de mandato y de que los secretarios de Estado estuvieron en campaña. Queda claro que estamos recuperando muchos